
Lligá de Valí consiguió el ascenso a Z.a Regional 
También el Juvenil subió de Categoría 

IL. • A 

|Angel Grau, "Si no los mejores, si hemos sido los más 
Vicepresidente regulares" 

Muy reñida ha estado esta temporada 
la lucha por el t í tulo en el Grupo V I I I de 
Tercera Regiorial, como lo demuestra el 
hecho de que hasta el ú l t imo encuentro 
w se haya decidido quien seria el Cam-
peón. 

El LlÍQa de Valí ha sido finalmente el 
equipo que ha logrado alzarse con el t í -
tulo, al superar en el gol average al Polin-
Á con quien quedo igualado en la pun-
tuación. 

Nosotros hubiésemos querido recoger 
la opinión del Club, a través de su Presi-
dente Joan Puig, pero ello ha sido impo-
sible por encontrarse este convaleciente 
aun de un desgraciado accidente que su-
m hace unas semanas, y al que desde 
«ui deseamos un total y pronto restable-
cimiento. 

El Vicepresidente de la entidad. Angel 
Grau 
tas. 

«quien contesta a nuestras pregun-

^^perabaneste triunfo? 
J-wa temporada hemos partido con la 
" ^ n del ascenso. En esta ocasión tal 

venían transcurriendo las cosas, la 
verdad 
®»Peranias. 

que teníamos puestas nuestras 

- ¿ H a sido realmente el LIiça el mejor 
equipo, del Grupo? 
—Más que el meior, yo dirta que el más 
regular. Tanto el Polinyá como el Ateo. 
Vallés son dos buenos conjuntos, que jue-
gan muy bien al fútbol . A l primero, lo he-
nK>s superado por el gol average y en 
cuanto al segurKlo, cuando parecía que lo 
tenia todo a su favor, tuvo un bache muy 
fuerte y aunque despues reaccionó, pin-
chó en el ú l t imo y decisivo encuentro en 
casa frente al Caldes. 
- B i e n . Ya esta en Segunda, el objetivo 
por el que han venido luchando, ¿Con que 
aspiraciones partirán la próxima tempo-
rada? 
—Vamos a intentar hacer una buena cam-
paña Sabemos lo que cuesta subir y más 
en este Grupo, en que hay muy buenos 
equipos. Por ello, no estamos dispuestos 
a t i rar por la borda lo que tanto nos ha 
costado. Por supuesto que si nos pode-
mos meter entre los 3 ó 4 primeros, me-
jor que mejor. 
—Refuerzos? 
—El equipo con que contamos, nos gusta 
Tenemos unos jugadores muy formales 

en los que confiamos plenamente. Por 
ello pienso que con los juveniles que su-
ban y un par ó tres de refuerzos, dispon-
dremos de una plantil la con plenas ga-
rantías. 
—Económicamente ¿Cómo está el club? 
—Gracias a las ayudas que tenemos, va-
mos bien pero sin salimos. Tenemos 5 
equipos en competición, desde el Ama-
teur hasta el Benjamin, lo que hace que 
el presupuesto de esta úhima temporada, 
por ejemplo, se haya ido al mi l lón ocho-
cientas mil pesetas. 
-¿Número de socios actuales? 
- U n o s 160 
—El ot ro ascenso,el del Juvenil, significa 
que se empiezan a recoger los frutos del 
trabajo de cantera ¿no? 
—Bueno, puede ser que ahora estos fru-
tos se esten notando más pero la verdad 
es que la labor que el club viene reali-
zando en este aspecto, hace t iempo que 
la venimos notando. Y el dato más elo-
cuente de esta atención que prestamos, 
son esos 5 equipos actualmente en l iza 
Evidente, si señor. 
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